Claudia Sondermann

Am Hessenbusch 1 33181 Bad Wünnenberg- Bleiwäsche

Tel.: (02953) 1242



Liebe Bleiwäscher, liebe Bleiwäscherinnen,

da das Jahr 2014 sich langsam dem Ende neigt, möchte ich Ihnen einen Jahresrückblick 2014 bzw. eine Vorschau auf das Jahr 2015 geben.

Wanderpavillon "Knippe-Blick"

Seit ein paar Wochen ist Bleiwäsche um eine Attraktion reicher. Im Umfeld der Aussichtsplattform oberhalb des Steinbruches "Düstertal" wurde eine Wanderhütte errichtet. Federführend für dieses Projekt waren unsere fleißigen Bleiwäscher Rentner. Finanziert wurde der Pavillon über Spenden, hier möchte ich besonders die Sparkassenstiftung erwähnen, sowie die Stadt Bad Wünnenberg. Mein Dank gilt allen Beteiligten, die dieses Projekt ermöglicht haben.

Sanierung des Ehrenmales

Die Mauerabdeckung des Ehrenmales war beschädigt, so dass Nässe und Feuchtigkeit in das Mauerwerk zog und dies dauerhafte Schädigungen hervorrufen würde. Der Heimatschutzverein Bleiwäsche übernahm die Sanierungsarbeiten und verlegte eine neue Sandsteinabdeckung. Die Materialkosten wurden von der Stadt Bad Wünnenberg getragen. Auch hier mein herzlicher Dank allen fleißigen Helfern.

Friedhof

Ich werde vielfach auf die Größe und Belegungsmöglichkeiten der Urnengräber angesprochen. Die Urnengräber haben gemäß der Friedhofssatzung der Stadt Bad Wünnenberg eine Länge von 1,00 m und eine Breite von 0,90 m, der Mindestabstand beträgt 0,30 m. Aufgrund örtlicher Gegebenheiten kann hiervon leicht abgewichen werden. Nähere Informationen erhalten Sie beim Friedhofsamt der Stadtverwaltung bzw. auf der Homepage unter: www.wuennenberg.de.

Leichenhalle

In die Leichenhalle wurde eine neue Seitentür eingebaut. Die Sanierung der Toilettenanlage ist im Frühjahr 2015 vorgesehen. Diese Toiletten werden dann dauerhaft öffentlich zugänglich sein. Außerdem bekommt das Gebäude dann auch einen Neuanstrich.

Hundekot-Tütenspender

An den Straßen "Potthofsweg" und "Im Heck" wurden Hundekot-Tütenspender mit entsprechendem Abwurfbehälter aufgestellt. Ich bitte alle Hundehalter, hiervon Gebrauch zu machen, so dass die Wege in und um Bleiwäsche sauber gehalten werden. Bleiwäsche hat sich zu einem überregional bedeutenden Wanderziel entwickelt. Ich denke es ist im Sinne aller, dass sich die Ortschaft und das Umfeld sauber präsentieren.

Sanierung des Dorfgemeinschaftshauses/Alte Grundschule

Die Begegnungsstätte stellt für unseren Ort eine wichtige Infrastruktureinrichtung dar. Im nächsten Jahr ist die Sanierung des Gebäudes vorgesehen. Entsprechende Planungen sind mit Absprache der Vereine bereits angelaufen und der Bauantrag wurde gestellt. Die erforderlichen Mittel wurden im Haushalt der Stadt Bad Wünnenberg, unter Berücksichtigung von Eigenleistungen, eingeplant.

Ich bitte alle Mitbürger, die Bleiwäscher Vereine bei den Umbauarbeiten zu unterstützen.

Förderverein für unseren Ort

Die aus der Dorfwerkstatt entstandene Idee eines Fördervereines nimmt Formen an. Der Förderverein soll als Dachverband aller Bleiwäscher Vereine agieren. Aktuell wurde eine Satzung erarbeitet und dem Finanzamt mit der Bitte um Feststellung der Gemeinnützigkeit vorgelegt. Eine entsprechende Stellungnahme wird erwartet.

475-Jahrfeier

In 2015 wird unser Ort 475 Jahre alt. Ein erstes Treffen der Vereine zur Terminierung hat stattgefunden. Unser Jubelfest soll am 19./20. September 2015 stattfinden. Erste Ideen wurden bereits gesammelt. In einer Bürgerversammlung nach Karneval sollen diese vorgestellt und konkretisiert werden. Ich lade schon jetzt alle Interessierten herzlich ein, sich an den Vorbereitungen zu beteiligen.

Ausweisung von Konzentrationszonen für Windkraftnutzung der Stadt Brilon Die Stadt Brilon überarbeitet momentan ihren Flächennutzungsplan für Windenergieanlagen. Davon sind wir Bleiwäscher direkt betroffen da vorgesehen ist, die angrenzenden Zonen an unseren Ort auszuweisen. Es wird sich planungstechnisch noch hinziehen, aber sobald es zum entsprechenden Bürgerbeteiligungsverfahren kommt, informiere ich Sie umgehend.

Ich wünsche allen Bleiwäschern und Bleiwäscherinnen ein friedliches Weihnachtsfest und ein gesundes und glückliches Jahr 2015

Ihre Claudia Sondermann